

Informationen aus dem Gemeindehaus

Steffisburg – Bruno Marti ist der neue Leiter der Abteilung Hochbau/Planung und Stefan Stadler sein neuer Stellvertreter



Der langjährige Leiter der Abteilung Hochbau/Planung, Hans-Peter Hadorn, ist am 31. Januar 2020 nach schwerer Krankheit verstorben. Sein Stellvertreter, Bruno Marti, hat ihn bereits im Jahr 2019 über eine lange Zeit vertreten und ist seit dem 1. Februar 2020 in der Funktion des Leiters Hochbau/Planung a.i. tätig. Der Gemeinderat hat sich nach der öffentlichen Ausschreibung der Stelle und der Prüfung der externen Bewerbungen, für die definitive Anstellung von Bruno Marti per 1. April 2020 als neuer Leiter der Abteilung Hochbau/Planung entschieden. Der 43-jährige Bruno Marti, dipl. Architekt FH und wohnhaft in Steffisburg, ist bereits seit 2011 als Projektleiter/Stv. Leiter Hochbau/Planung für die Einwohnergemeinde Steffisburg tätig. Er besitzt dadurch ein grosses Fachwissen über die Themen im Bereich Hochbau/Planung der Gemeinde Steffisburg und bringt wertvolle praktische Erfahrung in seine neue Funktion mit. Zudem hat er sich bereits eine hohe Akzeptanz als verantwortungsvolle Führungsperson innerhalb und ausserhalb der Verwaltung erarbeitet.



Stefan Stadler, 49-jährig, wohnhaft in Oberhofen, arbeitet seit 2015 als Projektleiter in der Abteilung Hochbau/Planung. Der dipl. Architekt FH mit mehrjähriger Erfahrung im kommunalen Bauwesen, wurde vom Gemeinderat per 1. Mai 2020 als Stellvertreter des Leiters Hochbau/Planung ernannt. Auch mit der Beförderung von Stefan Stadler kann die Einwohnergemeinde Steffisburg von der Bindung von wertvollem Fachwissen und der Entwicklung von fähigen und motivierten Mitarbeitenden profitieren.

Zukünftige Zone mit Planungspflicht ZPP W "Pfrundmatte"; Bewilligung eines Nachkredits in der Höhe von CHF 45'000.00 für die Erarbeitung einer "marktwirtschaftlichen Ideenstudie"

Seit Jahren ist bekannt, dass die Esther Schüpbach Stiftung am bestehenden Standort auf der Bau-rechtsparzelle der Einwohnergemeinde Steffisburg am Kirchbühl eine neue Lösung für den Pflegebereich angehen muss. Im Rahmen der laufenden Ortsplanungsrevision entschied der Gemeinderat, die zwei Parzellen in der Pfrundmatte in eine gemeinsame Zone mit Planungspflicht zu überführen. Um den Entwicklungsprozess der Esther Schüpbach Stiftung und die Entwicklung der Pfrundmatte als Ganzes koordiniert voranzutreiben, hat der Gemeinderat einen Nachkredit in der Höhe von CHF 45'000.00 für die Erarbeitung einer "marktwirtschaftlichen Ideenstudie" bewilligt.

Ortsteil Schwendibach; Fortsetzung der Zusammenarbeit mit der Firma Fritz Gafner Transporte im Bereich Schneeräumung/Winterdienst

Mit der Eingemeindung von Schwendibach muss auch der Winterdienst auf den öffentlichen Strassen des neuen Ortsteils von Steffisburg weiterhin sichergestellt werden. Aufgrund der besonderen Verhältnisse und der Höhenlage des Ortsteils Schwendibach hat sich der Gemeinderat entschieden, die Zusammenarbeit mit der Firma Fritz Gafner Transporte fortzuführen. Der entsprechende Winterdienstvertrag wurde genehmigt.

Neue Hobelmaschine für die Schreinerei des Werkhofs; Bewilligung eines Nachkredits in der Höhe von CHF 12'000.00

Die Hobelmaschine in der Schreinerei des Werkhofs wurde 1989 als Occasionsgerät beschafft und ist defekt. Da es keine Ersatzteile mehr gibt, kann sie nicht repariert werden. Der Gemeinderat hat für die Ersatzbeschaffung einen Nachkredit in der Höhe von CHF 12'000.00 bewilligt.

Schliessung der bestehenden Lücken im Fahrzeugpark der Gemeinde Steffisburg; Bewilligung von Nachkrediten in der Höhe von CHF 85'000.00 (brutto)

Der Gemeinderat hat für die Schliessung der bestehenden Lücken im Fahrzeugpark der Gemeinde Steffisburg einen Nachkredit in der Höhe von CHF 85'000.00 (brutto) bewilligt. Dieser setzt sich wie folgt zusammen:

- CHF 52'000.00 für die Ersatzbeschaffung und Beschriftung eines Personentransportfahrzeuges vom Typ VW T6, 4x4. Dieses Fahrzeug steht primär der Zivilschutzorganisation Steffisburg-Zulg zur Verfügung und gilt als Ersatz für ein bestehendes Fahrzeug.
- CHF 33'000.00 für die Neubeschaffung und Beschriftung eines Materialtransportfahrzeuges vom Typ Nissan NV 300. Dieses Fahrzeug steht der Abteilung Sicherheit/Verkehrstechnik sowie den übrigen Verwaltungsabteilungen zur Verfügung.

Da für die Ersatzbeschaffung des Personentransportfahrzeuges CHF 30'000.00 über den Ersatzbeitragsfonds Zivilschutz finanziert werden können, verbleiben der Gemeinde Nettokosten von CHF 55'000.00.

Ortsteil Schwendibach; Schülertransporte ab 1. August 2020; Zusammenarbeit mit der Firma hpSun AG, Steffisburg

Ab dem Schuljahr 2020/2021 werden die Kinder des Ortsteils Schwendibach die Schule in Steffisburg besuchen. Um den Schülertransport zu gewährleisten, hat der Grosse Gemeinderat am 29. November 2019 für die Periode 1. August 2020 – 31. Juli 2023 einen wiederkehrenden Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 131'700.00 pro Jahr bzw. total für 3 Jahre von CHF 395'100.00 bewilligt. Im Januar 2020 hat die Gemeinde Steffisburg den Auftrag für die erwähnten Schülertransporte ab 1. August 2020 öffentlich ausgeschrieben. Gestützt auf die eingegangenen Angebote wurde der Zuschlag der Firma hpSun AG, Steffisburg, erteilt. Der entsprechende Leistungsvertrag wurde vom Gemeinderat genehmigt.

Sehr geehrte Damen und Herren

Bitte veröffentlichen Sie unsere Informationen aus dem Gemeindehaus in Ihrem Medium. Vielen Dank.

Für Fragen stehen Ihnen Rolf Zeller, Gemeindeschreiber, 033 439 43 01, oder Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber, 033 439 43 02, gerne zur Verfügung oder vermittelt Ihnen die zuständige Fachperson.

Steffisburg, 7. Mai 2020
Geschäft Nr.17914

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosser Gemeinderat (GGR)
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet